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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

in den letzten Wochen ist eine lebhafte Debatte über Parkgebühren in unserer Stadt 
entstanden. Im Zuge dieser Diskussion wird auch die Thematik der bereitgestellten 
Anwohnerparkplätze aufgegriffen – insbesondere hinsichtlich der erforderlichen Anzahl dieser 
Plätze im Kontext der städtischen Raumplanung sowie der Gebühren für ihre Nutzung. 
Zugleich ist das digitale Bezahlsystem "PaybyPhone" seit einiger Zeit für Parkende verfügbar 
und stellt eine alternative Zahlungsmethode zum Bargeld dar. 

Ich frage Sie daher: 

1. Gibt es eine umfassende Übersicht über sämtliche Parkflächen im Stadtgebiet von 

Magdeburg, die sowohl für Anwohnerinnen und Anwohner als auch für die 

Öffentlichkeit ausgewiesen sind? 

2. Falls eine solche Übersicht besteht, sind die entsprechenden Gebühren für die 

einzelnen Stellflächen bekannt und dokumentiert? 

3. Sofern eine derartige Übersicht bisher nicht vorliegt, plant die Stadtverwaltung, eine 

solche Auflistung zu erstellen? 

4. Welche Kosten entstehen durch die Wartung und Entleerung der öffentlichen 

Parkautomaten? 

5. Wie gestaltet sich die Kostenstruktur für die Nutzung des "PaybyPhone"-Systems, 

einschließlich Wartungs- und Transaktionsgebühren? 

6. Welche Entwicklung verzeichnen die Nutzerzahlen der Bezahlmethode 

"PaybyPhone"? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
Dr. Thomas Wiebe  
Fraktionsvorsitzender 
SPD-Stadtratsfraktion 
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